
ЗА РИТМИЧНОСТЬ В НОВЫХ УСЛОВИЯХ ПЛАНИРОВАНИИ! 
В соответствии с разрабо

танной сентябрьским Пленумом 
ЦК КПСС хозяйственной ре
формой с 1 июля этого года на 
новую систему планирования 
и материального стимулирова
ния переходит наш комбинат. 
Коллективам цехов, переделов 
предстоит применить все име
ющиеся экономические рыча
ги, научиться пользоваться 
ими с наибольшим эффектом-

Показателей, по которым 
планируется производство, 
станет меньше. Это всем из
вестно. Однако забот не уба
вится. Мы получим право ре
шать самостоятельно многие 
вопросы производства, следо
вательно, ответственность за 
их выполнение повысится. 

Одним из основных показа
телей станет показатель реа
лизации готовой продукции. 
От него в прямой зависимости 
будет стоять успех нашего 
производства, наше благополу
чие. 

Большое влияние на реали
зацию готовой продукции, на 
ее отгрузку оказывает желез
нодорожный транспорт, поэто
му движенцы при переходе на 

новую систему планирования 
вводят показатель — выполне
ние плана по отгрузке готовой 
продукции. Если раньше мы 
могли до последних дней ме
сяца не заботиться об отгрузив 
продукции, то с переходом на 
новую систему об этом придет
ся думать с самого начала. 
Если мы не будем работать 
ритмично, не сможем вовре
мя отгружать и вывозить гото
вую продукцию, то комбинат 
не получит денег. План по 
реализации не будет выполнен. 

Транспортники готовы рит
мично обслуживать цехи ком
бината. Однако не все зависит 
только от работников железно
дорожного транспорта. Взять 
хотя бы работу прокатных це
хов в мае. Прокатчики на се
годняшний день работают да
леко не ритмично. За 16 дней 
мая они не отгрузили к плану 
тысячи тонн проката, в том 
числе: листопрокатный цех 
№ 4 (начальник цеха т. Али
мов Б. В.), проволочно-штрип-
совый цех (начальник цеха 
т. Кугушин А А.), листопро
катный цех № 2 (начальник 
цеха т. Есипов И. В.) задол-

НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ 
С большим подъемом проходят в нашем городе 

встречи избирателей с кандидатом в депутаты Совета 
Союза Верховного Совета СССР сталеваром Николаем 
Давидовичем Аверьяновым. 

С искренним уважением говорят избиратели о заме
чательном мастере скоростного сталеварения, металлур
ге-новаторе, умелом воспитателе молодых сталеплавиль
щиков Аверьянове. 

Магнитогорцы хорошо знают своего кандидата, вот 
уже более 15 лет стоящего на вахте у огнедышащих 
мартеновских печей. 

Вот и сегодня Николай Аверьянов на трудовом по
сту у печи № 4. Вместе со своими напарниками сталева
рами Савченко, Корчагиным и Глазковым Аверьянов 
ежедневно умножает вклад в сверхплановый фонд пер* 
вого года пятилетки. За 18 дней мая коллектив четвер
того мартена выдал для народного хозяйства страны, 
для новостроек пятилетки такое количество сверхплано
вого металла, для перевозки которого потребовался бы 
целый железнодорожный состав — 15 . большегрузных 
вагонов. 

На днях сталевары несли вахту в честь XV съезда ком
сомола. Бригады Аверьянова и его сменщиков добави
ли на свой сверхплановый счет более 300 тонн высоко
качественной магнитогорской стали. 

•к ВАЛОВАЯ ПРОДУКЦИЯ 
сельского хозяйства в 1965 го
ду, несмотря на неблагоприят
ные для земледельцев погод
ные условия, составила в со
поставимых ценах 55,3 мил
лиарда рублей. Такой цифры и 
годовых статистических отче
тах не появлялось никогда 
прежде. Она в 1,8 раза боль
ше, чем в 1950 году. 

•А НЕСКОЛЬКО ВОЗРОС. 
ЛО среднегодовое производст
во сельскохозяйственных про
дуктов за последнее пятилетие. 
Если в 1956—1960 годах зерна 
мы получили 121,5 миллиона 
тонн, то в 1961—1965 '-одах — 
130,2; мяса соответственно (в 
убойном весе) — 7,9 и 9,3; мо
лока — 57,2 и 64,7 миллиона 
тонн. 

Однако, как отмечалось на 
XXIII съезде партии, плани

руемого за семилетку прироста 
производства сельскохозяйст
венных продуктов достигнуть 
нам не удалось. Он составил 
тишь 14 процентов, хотя в за
даниях семилетнего плана на

жали не одну тысячу тонн 
проката. 

По этой причине срывается 
выполнение плана по отгрузке 
готовой продукции по железно
дорожному транспорту и в це
лом по комбинату. Такая рабо
та недопустима при новых ус
ловиях планирования. 

В третьей декаде прокатчи
ки перейдут к штурму плана 
по отгрузке готовой продукции. 
Они будут требовать подачи 
вагонов вдвое больше нормы, 
чем при ритмичной отгрузке. 

Транспортникам в конце ме
сяца придется работать в ус
ловиях, требующих дополни
тельного количества вагонов 
парка МПС и локомотивов, 

удвоенной энергии коллектива. 
Но железнодорожники будут 
не в состоянии погасить допу
щенные недогрузы в последние 
дни месяца. Южно-Уральская 
железная дорога при организа
ции плановых перевозок будет 
не в состоянии обеспечить 
комбинат порожними вагонами, 
так как до половины мая 
большая часть вагонов парка 
МПС отправлялась на дорогу 
в результате отсутствия гото
вой продукции порожняком. 

Все это приводит к тому, 
что железнодорожники должны 
держать ничем не оправданный 
резерв локомотивов, ухудшать 
использование основных фон
дов. В новых условиях, оче

видно, эти убытки должны 
возмещать виновники. 

Необходимо производствен
ному отделу комбината, отделу 
сбыта и главному прокатчику 
принять срочные меры, обес
печивающие ликвидацию до-, 
пущенного недогруза к 25 мая, 
так как не сделав этого, план 
отгрузки будет обречен на про
вал. 

С переходом на новую си
стему необходимо строго опре
делить сроки выпуска продук
ции по заказам и график от
грузки готовой продукции. 

В. МАНЯЩИЕ, 
начальник планового 

отдела управления ЖДТ. 
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Отдых летом 

ДЕЛА ГОРНЯЦКИЕ 
Коллектив коммунистического 

труда рудника горы Магнитной, 
обязался ударным трудом ознаме
новать предвыборные дни. 

Слова горняков не расходятся 
с делом. День и ночь по горизон
там рудника мощные электровозы 
везут для домен комбината со
ставы, груженные сверхплановой 
рудой. Большой трудовой энту
зиазм царит в коллективе. 

За 18 дней мая горняки запи
сали на свой сверхплановый счет 
38000 тонн богатой сернистой 
руды дополнительно. Впереди 
других идет смена горного инже
нера Прокопия Федоровича Про-

земли будут проведены куль
турно-технические работы; 

на площади в 0—6,5 миллио
на гектаров намечается прове
сти осушение заболоченных и 
переувлажненных земель; 

Расти и крепнуть 
н а ш е й э к о н о м и к е 

мечался более значительный 
рост. 

-А- ШИРОКАЯ ПРОГРАМ
МА мелиоративных и осуши
тельных работ намечена в пя
тилетке на просторах нашей 
страны. 

28 миллионов гектаров — та
кова площадь, на которой 
предполагается провести из
весткование кислых почв; 

на 9 миллионах гектаров 

2,5—3 миллиона гектаров 
земли получат влагу благодаря 
широко организованной работе 
по орошению. 

it ЗАМЕТНОЕ УЛУЧШЕ
НИЕ достигнуто за последнее 
время к развитии животновод
ства. К 1965 году поголовье 
крупного рогатого скота увели
чилось по- сравнению с 1961 
годом на 7,3 миллиона голов. 
Средний удой молока от коро

вы на колхозных и совхозных 
фермах увеличился на 155 ки
лограммов и. ДОС-пег 2 006 ки
лограммов. 

Напомним, что в 1950 году 
средний удой на корову был 
на 869 килограммов меньше. 

•&ЗА ПЯТИЛЕТИЕ государ
ство намечает почти вдвое уве
личит!) капитальные вложения 
я сельское хозяйство. Наша 
промышленность, кроме трак
торов и грузовых автомобилей, 
поставит селу сельскохозяйст
венных машин на 4 миллиарда 
рублей. Чтобы представить се
бе, сколь значительна эта под
держка, напомним, что эта 
сумма в четыре с лишним раза 
превышает государственные 
капитальные вложения в сель
ское хозяйство в 1950 году. 

шина. Дружный коллектив этой 
смены с начала месяца дрбыл и 
отгрузил половину всей сверх
плановой продукции. 

В авангарде соревнующихся 
идут коммунисты машинисты эк^ 
скаваторов Владимир Стежковой, 
Петр Пышкин, Николай Пугачев-
На сверхплановом счету у каждо
го коммуниста более чем но 
4 тысячи тонн дополнительно от
груженной- продукции. 

Машинист экскаватора Иван Иванович Остахин — вете
ран рудника. Более двадцати лет посвятил он этому нелегко, 
му, но почетному труду. Замечательный специалист, мастер 
скоростного метода экскавации, Иван Иванович свой опыт 
передает молодому помощнику Василию Петрову. 

С уважением отзывается Василий о своем учителе. Нет 
претензий и у Ивана Ивановича к ученику: Василий уже за
канчивает второй курс горнометаллургического института, хо
рошо познал агрегат. 

Опытному машинисту подошло время идти на заслужен, 
ный отдых, за плечами остаются годы работы, миллионы тонн 
добытой руды, но он не торопится. 

— Выучу, тогда и на отдых, — говорит Иван Иванович. 
И тогда эстафету трудовых дел так же достойно понесет 

его ученик Василий Петров. 
На снимке: И. И. Остахин и В. Петров. 

ОБЪЯВЛЕНИЕ 
24 мая в 17—00 в зале заседа

ний парткома состоится семинар 
председателей групп народного 

контроля. * Партком. 

Большая 
радость 

Навсегда запомнятся дни 
работы XV съезда ВЛКСМ 
молодому, но у ж е опытному 
кузнецу кузнечно-прессово-
го цеха комсомольцу Викто
ру Ильину. В эти дни он 
принят кандидатом в члены 
Коммунистической партии. 
Это дысокое доверие, ока
занное ему товарищами, 
Виктор оправдывает удар
ным вдохновенным трудом 
— постоянно перевыполняет 
сменное задание на 20—30 
процентов. 

по-номсомольсни 
XV съезд Ленинского «эмесмо-' 

ла продолжает свою работу. В 
эти дни все ярче разгорается ого
нек трудового энтузиазма стале-
цлавильщиков. 

Живо, по-комсомольскл рабо
тают молодые ребята 35-й марте-, 
невской печи. Отличных трудовых, 
успехов добились сталевары Вла
димир Заварзин, Геннадий Куб-
кин, Николай Ушаков и Мингалей. 
Габнтов, Они увеличили сверхпла
новый счет выплавленной ими ста
ли до 2500 тонн. Этого молодым 
сталеварам удалось добиться бла-. 
годаря сокращению срока плавле
ния, увеличению вееа садки пе
чи и слаженности в работе. 
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ. 

СТАЛЕПЛАВИЛЬЩИКИ ОБСУЖДАЮТ... 
На днях в нашем цехе состоялось открытое 

партийное собрание, на котором шел большой 
разговор о нашей работе, о предстоящих зада
чах. Доклад на тему «Итоги работы XXIII съе
зда партии и переход, коллектива комбината 
на новую систему планирования», с которым 
выступил начальник цеха И. Я- Костенко, вызвал 
глубокий резонанс среди сталеплавильщиков, соб
равшихся в красном уголке цеха. 

Коллектив ознакомился со своими задачами, 
вытекающими из пятилетнего плана — нового 
этапа в создании материально-технической базы 
коммунизма. Каждый из присутствующих кон
кретно увидел, какими путями цех осуществит 
претворение в жизнь программы пятилетки. Во 
втором квартале будущего года в цехе будет 
установлен еще один, десятый, разливочный кран, 
увеличится количество завалочных машин, ко 
всем печам будет подведен кислород. 

—Это только часть намечаемой реконструк
ции цеха, — отметил И. Я. Костенко, — но и за 
счет ее мы должны значительно увеличить при
рост выдачи продукции. Уже в этом году наме
чено повысить эффективность производства стали 
в цехе по отношению к прошедшему году на 
30,4 процента. Такой резкий скачок будет до,, 
стигнут за счет дальнейшего усовершенствова
ния технологии, перевода агрегатов на кислород, 
сокращения продолжительности плавки и увеличе
ния садки печей, постоянного повышения стойко
сти сводов. Все это должны сделать мы с вами, 
сделать своими руками, - - сказал начальник цеха 
сталеплавильщикам. 

Докладчик отметил, что XXIII съезд дал вы
сокую оценку работе коллектива комбината. 
Одиннадцать человек из цеха за самоотвержен
ный труд награждены орденами и медалями, 

—Мы должны оправдать это высокое доверие 
партии и правительства, доверие всего нашего 
народа, — закончил И. Я. Костенко. 

Первым взял слово начальник смены А. Т. 
Пращарук. В своем выступлении он отметил, что 
для успешного выполнения пятнлетного плана 
потребуются дружные усилия всего коллектива -

.от подручного до начальника цеха. 
—Прежде всего, нам надо стать истинными хо

зяевами своего цеха, изжить все случаи прояв
ления бесхозяйственности, На Это нацеливает 
нас новая система планирования, которая всту
пит в силу с 5 июля, — подчеркнул А. Т. Пра
щарук. 

Он заострил внимание сталеплавильщиков на 
том, что необходимо строю, правильно вести 
учет расходуемых материалов, не допускать их 
бесхозяйственного растранжиривания. Нередко 
еще у печей щедро рассыпают металлошихту, 
сыпучие материалы, которые во время уборки 
идут в отходы. На это должны обратить внима

ние прежде всего подручные и сталевары агре
гатов. 

— Бережливому расходованию материалов нам 
надо поучиться у сталеплавильщиков зторого 
цеха. Там не увидишь рассыпанного доломита, 
разбросанного около печей металла. Надо учить
ся работать аккуратно, — закончил А. Т. Пра
щарук. 

По-деловому выступил мастер печного участка 
Илья Шеметов. Он отметил, что работа предсто
ит большая и прежде всего в деле правильного 
составления шихты, строгого соблюдения техно
логических инструкций. Сталеварам, подчеркнул 
мастер, надо учить своих подручных, так как 
бывают случаи, когда сталеварам самим прихо
дится набирать последнюю пробу: подручные не 
умеют этого делать. 

Недостаточно тесная связь у мастеров печного 
и разливочного пролетов, что нередко ведет к 
снижению качества выпускаемого материала. 

С резкой критикой в адрес мастеров разли
вочного пролета выступил мастер печного участ
ка Юрий Антипин. Он отметил, что из-за не
брежного отношения к своим обязанностям, не
требовательности ряда мастеров к подчиненным 
часто задерживается подача ковшей и шлако
вых чаш. Именно в этом кроется причина выда
чи плавок не по заказам, недополучение цехом 
тысяч рублей. 

Порой недобросовестно сдается смена. Действу
ют по принципу: лишь бы столкнуть. В результа
те плохо подготавливаются ковши, передают их 
без стопоров, что зачастую ведет к потеое ме
талла. 

—Устранив этот недостаток, ' мы приблизим 
день выполнения пятилетней программы, — за
кончил Юрий Антипин. 

За ним слово взял старшин разливщик Евге
ний Деев. 

— Коллектип разливочного пролета, — сказал 
он в своем выступлении, — безусловно исправит 
свои ошибки, Но у нас тоже есть трудности, ко
торые мешают нам продуктивно работать. Есть 
кислородопровод — нет нужного давления. При
ходится баллоны перетаскивать на себе. Этот 
вопрос сейчас главный для нас, разливщиков. Но 
решить его одни мы не в силах. Из-за этого же 
часто выдаем сталь пониженной марки. Как мо
жно быстрее надо наладить кислородопровод и 
обеспечить в нем необходимое для нормальной 
работы давление. Все зависящее от нас, разлив
щиков, мы сделаем... 

Собрание прошло дружно. Чувствовалась, ис
кренняя заинтересованность сталеплавильщиков в 
том, чтобы как можно быстрее избавиться от 
всех имеющихся недостатков, наладить работу 
всего коллектива так, как этого требует сегод

няшний день. Анвар БУРЕ, электросварщик 
третьего мартеновского цеха. 

ИЗУЧАЮТ МАТЕРИАЛЫ СЪЕЗДА 
Первичная организация обще

ства «Знание» в листопрокатном 
цехе Л» 3 была образована в кон
це 1 9 6 4 года на базе группы 
докладчиков при партийном бюро 
цеха- В прошлом году членами 
цеховой организации общества 
«Знание» было прочитано для 
рабочих цеха 8 1 0 лекций, а за 
три месяца текущего года прове
дено 2 0 4 лекции и беседы. 

Лекции, читаются на различ
ные экономические, . научно-тех
нические, общественно-политиче
ские и. другие темы. 

В настоящее время основное 

внимание цеховая организация 
уделяет разъяснению материалов 
XXIII съезда КПСС. С атой целью, 
кроме разъяснения итогов рабо
ты XXIII съезда КПСС и материа
лов пятилетнего плана, члены 
общества Б. Берлин, И. Попов, 
II. Кононов и А. Добронравов вы
ступают с лекциями по следую
щей рекомендованной парткомом 
комбината тематике: «Междуна
родное положение СССР», «Внеш
неполитическая деятел ь н о с т ь 
КПСС», «Борьба партии за созда
ние материально-технической ба
зы коммунизма», «Повышение 

материального благосостояния и 
культурного уровня народа — 
главная задача .пятилетнего пла 
на», «Возрастание руководящей 
роли КПСС в коммунистическом 
строительстве». 

В мае—июне этого года нача 
ли работу цеховые лектории по 
более тщательному изучению ма 
териалов съезда. Лектории орга
низованы для каждой бригады 
и на избирательных участках. 

А. ПРОЗОРОВ, 
ответственный секретарь 

организации общества 
«Знание» комбината. 

Оператор управления 
моталки стана «300» № 2 
Лидия Павловна Агапова 
— передовая работница 
коллектива коглмунистиче 
ского труда проволочно 
штрипсового цеха. Добро 
совестным отношением к 
порученному делу она 
обеспечивает успешную 
работу всего коллектива 
смены. 

На снимке: Л. П. Агапо 
ва за работой. 

Фото Н. Нестеренко. 

С О Г Н Е М 
НОВЫЙ ОТРЯД комсомолии 

Накануне открытия XV съезда ВЛКСМ в профессионально-тех
ническом училище № 41 произошло знаменательное событие, кото
рое останется в памяти у ребят надолго. В этот день 47 юношей и 
девушек вступили в ряды передовой советской молодежи — Ленин, 
ского комсомола. 

За столом Президиума собрались почетные гости училища — 
члены заводского комитета ВЛКСМ, преподаватели, мастера произ
водственного обучения, лучшие комсомольцы и директор училища 
Владимир Игнатьевич Корсаков. 

Вот к столу президиума подходит Виктор Сокол — староста 
44-й группы. Он подробно рассказывает свою биографию, о де
лах и жизни своей группы, о том, как учащиеся помогают друг 
другу. 

Виктор пользуется большим уважением среди ребят училища 
Он добрый, отзывчивый и верный товарищ. Кроме того — отлич. 
ный спортсмен-боксер, член юродской сборной команды доброволь
но-спортивного общества «Трудовые резервы». 

А вот две Любы—Чеснокова и Писанюк, которые сегодня торже
ственно вступят в ряды комсомола, в своих группах являются культ-
оргами. Они ведут большую общественную работу: организуют 
экскурсии в кино, театр, являются ответственными за художествен
ную самодеятельность, активно участвуют в выпуске боевой стенга
зеты училища. 

...Тут же, рядом, работники сектора учета ВЛКСМ заполняют 
комсомольские билеты и учетные карточки. Красные книжечки с 
силуэтом В. И. Ленина торжественно вручаются именинникам. Это. 
пожалуй, самая волнующая, незабываемая минута. Комсомольские 
билеты вручают члены заводского комитета ВЛКСМ Аркадий Цы-
пышев, Анатолий Кравченко и секретарь комитета комсомола учи- _ 
лища Николай Жуков. Они желают отряду юных ленинцев доро-
жить гордым именем комсомольца, быть всегда на переднем крас '" 
труда, отлично учиться и в будущем вырасти настоящим мастером 
своей профессии. 

«Будем жить и учиться по-ленински», — обстают ребята. И сло
ва их не расходятся с делом. Комсомольцы 41-го училища отлично 
поработали на строительстве новой доменной печи, много раз выхо
дили па субботники но уборке мусора в парке металлургоз... 

«Сдать успешно экзамены, — вот сейчас наша основная задача--
задача номер один», — говорят воспитанники 41-го технического. 

П. КРЮКОВ, учащийся 
41-го технического училища. 

К ОГДА идешь по лудильному 
отделению третьего листо

прокатного цеха мимо автоматов 
'орячето лужения, нельзя не обра, 
гить внимания на плакат, выве
денный на одном из них. Большие 
ярко-красные слова гласят: «Ком-
:омо.тьско-.\толодежный автома г 
\s 10». А чуть ниже мелким 
шрифтом написаны фамилии чле
нов всех четырех бригад. 

Идея организации комсомоль-
ско-молодежной бригады родилась 
не сразу, не вдруг. Этому способ
ствовали немаловажные причины. 

Где-то около трех месяцев то
му назад автомат горячего луже
ния отставал по 
всем показателям. 
Был самым по
следним во всем 
лудильном о т д е л е н и и. 

Долго не могли понять в чем 
дело: то ли люди в бригаде не 
могли сработаться, то ли авто
мат хандрил, то ли еще что. Толь
ко он с натяжкой выполнял план, 
с трудом давал сменную норму. 
А иногда недодавал. 

И тут пришли комсомольцы це
ха со своими вечными неиссяка
емыми идеями. Члены бюро коми
тета ВЛКСМ на одном из собра
ний заявили: «Мы больше не мо
жем мириться с тем, что автомат 
тянется в х в о с т е . Ведь от 
этого страдает вся бригада, про
изводство всего лудильного отде
ления. Мы много думали и, в 
конце концов, пришли к такому 
решению: нужно немедленно взять 
десятый автомат под наш, комсо
мольский, контроль. Создадим на 
нем Комсомольске - молодежную 
бригаду и будем шефствовать...». 

Прежде чем заявить об этом 
решении во всеуслышание, приш
лось, конечно, очень много поду
мать, поразмыслить, прикинуть: 
•справимся ли? под силу ли? а 
вдруг?.. .. • 

На комсомольских собраниях, 
на бюро, на собраниях комсомоль
ских групп, шагая на работу и со 
смены, говорили об одном и том 
же. Сотни раз взвешивали все 
«за» и «против». (Ведь это не 
просто сходить на субботник или 
построить спортивную площадку. 
Подтянуть автомат, сделать его 
лушчим, передовым — дело нелег
кое). Несколько рая прибегали к 
советам старших. 

Посоветовались, подумали ком

мунисты, прикинули: «Молодые, 
здоровые, многие учатся... Пожа
луй, стоит им поручить автомат. 
Игра стоит свеч! Ну, а если что не 
получится, поможем...». 

Укомплектовались бригады, по
полнились молодежью, комсомоль
цами. Молодой коммунист Васи
лий Кувшинов был переведен с 
12-ю автомата на 10-й. Те.терь он 
старший лудильщик третьей бри
гады. Такие же, как он, молодые 
работают «старшими» во всех че
тырех бригадах. Прямо на глазах 
автомат «омолодился». 

К созданию комсомольско-моло-
дежной бригады некоторые рабо-

НА ДЕСЯТОМ 
чие в цехе отнестись с нескрывае
мым недоверием и даже с опас
кой. Да это и понятно. Если уж 
опытные, маеппые мастера лу
жения не смогли сработать, что 
уж говорить об этих... 

Действительно, на первых по
рах дело ну совсем не кле 1лссь. А 
тут еще, как на зло, па металле 
пошла «точка» (есть такой де
фект).. . 

На выручку пришли опытные 
лудильщики. Но и им, видавшим 
виды, разгрызть этот крепкий.оре
шек не удалось. Па серебристо-
зеркальной глади белой жести по-
прежнему чернела маленькая 
злополучная точечка. «Значит, де
ло не в бессилии, —- думали пар
ни. Видимо, что-то с автоматом 
пел а дно»... 

Десятый автомат был останов
лен на капитальный ремонт. А ни 
цеху все еще ходили всякие кри
вотолки насчет комсомольско-мо-
лодежной -бригады: ну что, де
скать, докричались? Толку ника
кого не будет. Автомат как был 
отстающим, так и останется. 

По ребята, казалось, не обра
тили внимания ни на что. Как 
говорят, трудное дело еще боль
ше возбуждает энергию. Теперь 
т л ь к о больше обычною приходи
лось возиться вместе с ремонтни
ками, помогая им по всем, что са
ми знали. Парни отдавались ра
боте всей душой. -* 

И 'вот автомат готов. Работа 
закипела с повой силой. 11 уже 
первый месяц после ремонта при
нес небывалый для всех, даже 
для самих комсомольцев, успех: 
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КОМСОМОЛЬСКИМ В ГРУДИ В честь XV с ъ е з д а 
комсомола 

Молодые с т а л е п л а в и л ь щ и к и — учащиеся Краснозна 
менного профессионально-технического училища № 46 
Николай Д у б и н а , Евгений Гузь, Анатолий Черепанов и 
Виктор Д е м и н в короткие минуты отдыха у мартенов
ской печи делятся своими впечатлениями. 

Фото Н. Нестергнко. 

РАПОРТ СЪЕЗДУ 
Г. честь XV съезда комсомола в 25-и школе состоялась 

торжественная линейка. 
Один за другим вперед выходят штопоры и комсомольцы. 

Твердо чеканят слова. Школьники рапортуют XV съезду вели
кого Ленинского комсомола: «Обязательства, взятые в честь 
славной даты, выполнены успешно». 

Принимай, съезд, трудовые подарки юных граждан Магнит 
ки! Собраны сотни тонн металлолома, который так ждут мар
теновские печи. Сталевары будут довольны и благодарны 
своим младшим друзьям из 2 5 й школы. 

На счету у юных ленинцев десятки килограммов макула
туры. Заложен огромный школьный сад из фруктовых и де
коративных деревьев и кустарников . В нем каждый кустик 
лнн'овно посажен их руками. 

Шефство над стройкой новой школы тоже идет успешно. 
Художественная самодеятельность 25-й школы, в которой 
участвуют в основном пионеры и комсомольцы, регулярно 

дает концерты перед строителями. 
«Сделано, выполнено. . .» — рапортуют ребята своим 

старшим товарищам, собравшимся в Москве на XV съезд 
Ленинского комсомола. Н. ПУТАЛОВ. 

На снимке нашего фотокорреспондента Н. Нестерен-
ко коллектив комсомольско-молодежной бригады 10-го 
лудильного аппарата листопрокатного цеха № 3 (слева 
направо) И. Бондаренко, Г. Горбунова, А- Леонов, 
В. Кувшинов и Л. Мясникова. 

они заняли первое место в сорев
новании среди коллективов лу
дильных автоматов. 

...Молодые лудильщики десято
го автомата несут сейчас трудо
вую вахту в честь XV съезда 
комсомола. Они взяли обязатель
ства: выдать экспортной продук
ции 60 процентов, от общего про
изводства, добиться выхода жести 
разной не выше чем 7 процен
тов, сэкономить 240 килограммов 
олова, собрать на каждого рабо
чего по пол горы тонны металлоло
ма, успешно закончить учебный 
год. 

Трудные обязательства, не прав
да ли? Но выполнимые. А доро
гостоящего олова уже сэкономле
но более 240 килограммов. 

Приходят теперь сюда, «а де
сятый, лудильщики с других-авто-
матов. И не помогать. Нет. В 
этом теперь нет необходимости. 
Учиться идут. 

Как же сумели старшие лудиль
щики Юрий Подкуйко, Василий 
Кувшинов, Владимир Волков, 
Владимир Насонов, лудильщики 
Анатолий Никулин, Николай Сер
геев, Иван Бондаренко, Артур 
Леонов, Рудольф Ташков, Ген
надий Ненашев, Талгат Бикмуха-
метов и Валерий Кузнецов п ко
роткий срок добиться таких ус-
пехов? В чем тут секрет? 

- *• Секрета как гакового нет. Есть 
дружба, взаимность этих таких 
непохожих по характерам и судь
бам людей. Есть умение найти 
правильное решение в любом, ка
залось бы, безвыходном положе
нии, есть четкие рассчитанные 

движения; каждый из них знает 
свое место и свое дело. Есть ве
ра, что сделанное — это еще не 
предел, не «потолок» их возмож
ностям. 

Еще есть скромность. Никто из 
ребят никогда не задирает носа. 
Всегда поможет своему товарищу. 
Да они теперь и не могут жить 
друг без друга — так сроднились,, 
сработались за это короткое вре
мя. 

Есть отзывчивость-. Передавая 
смену друг другу, ребята подроб
но расскажут, что случилось за 
смену, какие были поломки, ава
рии и как они устранялись. И 
это здорово помогает в работе. 

А еще у ребят с десятого лу
дильного автомата есть книги. По
ка просто учебники. Все они 
учатся: кто в институтах, кто г 
техникумах, кто в вечерних шко
лах, а кто в школе коммунистиче
ского труда, партшколе. Наде от
дать должное, учение идет так же 
как и работа — успешно. Недав
но старшему лудильщику третьей 
бригады молодому коммунисту 
Василию Кувшинову было при
своено почетное звание «Отличник 
учебы — передовик производст
ва»... 

...В день открытия работы XV 
съезда комсомола в Москву в 
Кремлевский Дворец съездов по
летела телеграмма-рапорт, в ко
тором .члены комсомольско-моло
дежной бригады рассказали о том, 
что обязательства, взятые ч этой 
замечательной дате, с честью пе
ревыполнены. 

Т. ДМИТРИЕНКО. 

Первая сталь молодых 
В это раннее утро на пути к 

третьему мартеновскому цеху ра
бочие, идущие на смену, неволь
но обращали внимание на группу 
молодых крепких парней. Они о 
чем-то оживленно разговаривали, 
энергично жестикулировали рука
ми. На лицах, которых еще ни ра
зу не касалось лезвие бритвы, — 
румянец. 

— Эко раскричались, словно 
скворцы, — улыбнулся пожилой 
)aJ04Hfi, провожая взглядом обог. 
назшнх его парней. 

— Да, молодо-зелено, — со 
скрытой ноткой зависти задумчи-
ю произнес его товарищ. 

— А помнишь?.. 
В их глазах загорелись задор

ные искорки, лица как-то сразу 
помолодели, походка стала ров
нее, тверже. Помнишь?.. 

А парни уже наперегонки спу
скались по ступенькам эстакады. 

...Когда я вошел в красный уго
лок третьего мартеновского цеха, 
сменно-встречное уже заканчива
лось. Начальник смены в послед
ний раз просил рабочих обратить 
на что-то особое внимание. 

Сталевары, натягивая кепки с 
защитными очками, потянулись 
гуськом наверх. Следом за ними 
пошли те парни, о которых сказал 
гот рабочий «молодо-зелено». 
Сталеварская роба сделала их та
кими взрослыми, серьезными и 
неулыбающимися. Я провожал их 
ззглядом, когда кто-то фонул 
меня за рукав. Это был секретарь 
комсомольской организации орде, 
ноносного профессионально-техни
ческого училища № 46 Николай 
Жуков. 

— Что за ребята? — забыв 
поздороваться, обратился я к 
нему. 

— Наши ребята, — улыбнулся 
он, — сегодня впервые будут не. 
сти самостоятельную вахту. 

Пока мы поднимались на сле
дующий этаж, откуда дверь вы
водит нас прямо в цех, Николай 
успел рассказать по доро1е мно
гое. Каждый год ребята учили
ща проходят практику в цехах. 
После некоторого времени стажи
ровки свои обязанности они вы
полняют самостоятельно. Пот се
годня и эти ребята впервые и 
своей жизни будут работать так 
же. Волнуются. Ведь первый са
мостоятельный выход и когда — в 
канун открытия съезда ВЛКСМ. 
Боятся, не подвести бы. И тут 
же сам утверждает: не подведут, 
зее комсомольцы. 

Цех встретил нас восторженно: 
весело тянулись навстречу яркие 
языки пламени, убегали в даль 
завалочные машины, степенно по. 
званивая, катили над головами 
электромостовые краны. 

На площадке шестнадцатой пе
чи в окружении молодежи стоял 

невысокого роста, плотно сбитый 
мужчина. 

— Действуйте, как учили, не 
забывайте о мелочах. Чаше при
сматривайтесь к сталеварам, — 
донеслось до нас, когда мы были 
почти рядом. 

— Это мастер производственно
го обучения Олег Георгиевич Шу-
нин, — кивнул Николай. 

Его школу прошел теперь Ге
рой Социалистического Труда 
Анатолий Рубанов, Николай Уша
ков и Анатолий Савченко. Об их 
делах знают далеко за пределами 
Магнитки. Тринадцатый год при
водит он своих пигомцез в цех и 
каждый раз о коллективе вспоми
нают с благодарностью. Вот и 
эта группа лучшая в училище. 
Как правило, после первого года 
обучения ребята заменяли только 
вторых и третьих подручных, се
годня же они подменяют и пер
вых. 

Мы поздоровались. Глядя в 
спокойное умное лицо мастера, я 
не заметил ни капельки волнения. 

— Ребята свое дело знают, — 
успокоил он меня. 

И действительно, комсомольцы 
орудозали ловко кто лопатой, кто 
пикой, кто ложкой для взятия 
пробы. 

На площадке пятнадцатой печи 
стоял, высокий сильный парень. 
Это Анатолий Черепанов. Он под
меняет первого подручного и сей
час внимательно следит за ходом 
плавления. Освободиться он мог 
только на одну минуту. 

— Конечно, сегодня наша пер
вая самостоятельная смена не 
совсем обычная, уже потому, что 
она первая, да еще накануне та
кого события, как открытие съез
да ВЛКСМ. Волнуемся. Но мы не 
подведем. Нашу первую плавку 
мы с ребятами посвящаем съезду. 

О своих планах на будущее 
Анатолий рассказал коротко, но 
убедительно. В этом году пойдет 
в десятый класс, а после оконча
ния училища обязательно посту
пит в институт. Будет стараться 
раСотать так, как работает вы
пускник училища Анатолий Руба
нов. К этому стремится не только 
он, а и вся их группа. 

На соседнем, шестнадцатом аг
регате, обязанности первого под
ручного выполнял Евгений Гузь, 
широкоплечий, статный парень. 
Его вполне можно было принять 
за опытного сталевара: в движе
ниях уверенность, непринужден
ность. Это, вероятно, передалось 
по наследству. Его старший брат 
ушел в армию из этого цеха, 
отец сейчас преподает в их учили
ще спецтехнологию, тоже работал 
на этом агрегате. Сегодня на мар
тене ведется первая плавка. Толь
ко-только закончился ремонт аг
регата. Ответственность большая. 

— Справимся, ребята у нас 

дружные, работать умеют, — го
ворит Евгений. 

Глядя на его большие крепкие 
ру.и, сжимавшие совковую лопа. 
ту, смелое открытое лицо, нельзя 
было не поверить, что такие ребя
та не оплошают. Евгений в этом ю . 
ду заканчивает десятый класс. 
Его самая заветная мечта, как 
мечта всех его товарищей, стать 
настоящим металлургом. 

На четырнадцатой печи вахту 
несли также учащиеся 46-го Крас
нознаменного училища. Рука об 
руку трудятся здесь староста 
|руппы Николай Дубина и ком
сорг Николай Рикусов. Они 
только что выпустили свою пер
вую плавку и сейчас закрывают 
летку. А выпущенную ими сталь 
уже разливают по изложницам. 
Радостны лица парней. Целый 
год, преодолевая трудности, они 
шли к этому дню. И вот их пер
вая в жизни сталь салютует им 
мириадами золотых искр. Они сто
яли рядом, оба статные, лучшие 
спортсмены училища, и, не отры
ваясь, смотрели на золотистую 
струю металла, которая прикозы-
вала к себе взгляд какой-то маги
ческой необъяснимой силой. 

Сталевар этой печи Михаил 
Трофимович Полехин дал высо
кую оценку действиям молодых 
подручных. 

— Работали без единой ошибки, 
молодцы, ребята. А если бы вы 
видели, как они производили за
валку! За 15 минут заправили 
печь, а по графику нужно 20—25 
минут. Не хуже «стариков» сра
ботали. Обязательно будут стале
варами. 

Беседовали мы недалехо от one. 
раторского поста, где за рычага
ми контроллеров сидел Володя 
Михайлов, третий подручный. Be. 
роятно, он услышал похвалу опыт, 
ного металлурга, лицо его зарде
лось еще больше, глаза еще вни
мательнее стали вглядываться в 
зев печи, где одна за другой скры
вались мульды с загрузочными 
материалами. И кто знает, что 
видел парень в бушующем море 
огня? Может быть, он видел в нем 
отражение своего неуемного серд
ца, которое привело его сюда, 
чтобы быть на переднем крае. 

Мы не стали отрывать его от 
работы. 

— Молодцы, — одним словом 
ответил на наш вопрос обер-ма
стер блока Константин Евсгафье-
вич Неклеенов. 

Через некоторое время нам в 
редакцию позвонили, что все 
плавки выпущены в срок и но за
казу. За смену на этих печах бы
ло выдано около ста тонн сверх
плановой стали, • 

Э. ВЛАДИМИРОВ., 

МЕТАЛЛ» 

КОМСОМОЛЬСКОМ... 
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ВСТРЕЧА С КАНДИДАТОМ 
На днях в агитпункте школы № 53, шефами которой являются 

железнодорожники, состоялась интересная беседа. Более трехсот 
избирателей, жителей новых районов правобережной части города 
собрались здееь, чтобы встретиться с кандидатом в депутаты Вер. 
хозного Совета СССР, знатным сталеваром Почетным металлургом 
Николаем Давыдовичем Аверьяновым. 

Доверенные лица — агитаторы тт. Михайловский, Ильенко, 
Адоньев и старожил города т. Витковская подробно рассказали 
избирателям о жизненном пути и трудовой биографии сталевара. 

Они охарактеризовали Николая Давидовича, как умелого воспи. 
тателя молодых сталеплавильщиков, активного общественника, ком. 
муниста, передовика производства, опытного мастера сталеварения, 
постоянно совершенствующего свое мастерство. Агитаторы вырази
ли глубокую уверенность в том, что Н. Аверьянов будет достойным 
членом Советского парламента. 

Тепло встреченный избирателями выступил кандидат в депутаты 
Николай Давыдович Аверьянов. Он сердечно благодарил всех соб
равшихся за высокое доверие и честь,.оказанную ему. Очень взвол
нованно звучали заключительные слова Почетного металлурга: 
«Обещаю всей своей жизнью и трудом оправдать высокое звание 
депутата и ваше доверие, дорогие товарищи». 

Затем перед избирателями выступили участники художественной 
самодеятельности правобережного Дворца культуры металлургов н 
хор ветеранов города. 

Н АЧИНАЕТСЯ самое горя
чее время — время лет

них отпусков. 
Каждый планирует свой от

дых по-разному. Одни поедут 
загорать к «самому синему» 
морю, другим по душе одно
дневные вылазки, многоднев
ные походы и путешествия пе
шком или на плотах, третьим 
больше, всего нравится прово
дить свой отпуск в доме отды
ха. 

А как будут отдыхать те, 
кто останется в городе? 
г т Р Е Ж Д Е ВСЕГО о работе 
' * парка металлургов.' В 

связи с пятидневной, рабочей 
неделей в предвыходные, вы
ходные и праздничные дни 
парк будет работать в две 
смены. Все мероприятия, кото
рые будут проводиться в пар
ке, — бесплатны, за исключе
нием аттракционов. Праздни
ки, молодежные балы будут 
устраиваться в этом своеобраз
ном центре культуры под от
крытым небом. 

Кроме того, в парке плани
руется создание городского пи
онерского лагеря с 2—3-разо-
вым питанием. Тридцать •дней 
(срок каждого заезда) ребята, 
будут с 8 часов утра до 5 ча
сов вечера проводить в своем 
лагере. 
Г\ ДНИМ ИЗ ЦЕНТРОВ 
^ культуры и отдыха метал
лургов в правобережном рай
оне города будет спортивный 
стадион «Малютка». Молодежь 
каждый вечер может прихо
дить сюда, чтобы отдохнуть, 
потанцевать. Танцы будут про
водиться организованно: юно
ши и девушки смогут разучить 
некоторые модные бальные 
танцы. 

На стадионе, «Малютка» раз 
в неделю будет выступать эс
традный инструментальный или 
вокальный ансамбль. Концерты 
будут чередоваться с интерес

ными лекциями на самые раз . 
кые темы. 

Б ОЛЬШАЯ работа в. под
шефных микрорайонах 

предстоит работникам цехов 
комбината и Дворцов культу
ры металлургов. Здесь на от
крытых эстрадах, площадках 
для жителей этих микрорай
онов будут проводиться кон
церты художественной самоде
ятельности цехов и.Дворцов 

летворяться только коллектив
ные заявки. 

Б А З Ы ОТДЫХА металлур
гов. Одна из них'на озе

ре Соленом. В нынешнем году 
она пополнится несколькими 
лодками, двумя катерами. Сей
час делаются ремонты, устана
вливаются скамейки, грибки-
беседки. Увеличивается число 
маршрутных автобусов. В суб
ботние и воскресные дни около 

Где вы можете 
О Т Д О Х Н У Т Ь . . . 

культуры, спортивные игры, со
стязания. 

Т ЕАТР. Он никогда не бы
вает пуст. И особенно ле

том, когда^ в Магнитогорск 
приезжают на гастроли арти
сты из других городов. А ны
нешняя летняя театральная про
грамма будет особенно интерес
ной и разнообразной.С третьего 
июня откроется занавес Орен
бургского театра музкомедии, 
затем в гости к нам приедут 
Черниговский музыкально-дра
матический и Норильский дра
матический театры. С первого 
июля по первое августа магни
тогорские зрители познакомят
ся с искусством Уфимского те
атра оперы и балета. Приез
жают две группы: русская и 

-башкирская. Кроме того, будут 
гастролировать артисты театра 
юного зрителя из Челябинска. 

Как видите. «театральная 
афиша» довольно-таки разно
образная и интересная. 

А ЧТО ждет металлургов 
на водной станции? Что

бы покататься ца лодке, тре
буется только предъявить член
ский билет ДСО, как это было 
в прошлые годы. Будут удов-

восьмидесяти тысяч металлур
гов вместе со своими семьями 
будут доставлены на Соленое 
озеро и обратно. 

АБЗАКОВО. Этот живопис
ный уголок Урала, по-

прежнему останется одним из 
замечательнейших и удобных 
мест отдыха. Как и в прошлые 
годы, здесь будет работать се
мейный дом отдыха (в дачах 
и корпусах). 

Многие цехи начали строить 
легкие туристические лагеря. 
Несколько палаток, беседки, 
скамейки, дом для спортинвен
таря, лежаки для загорания — 
вот все нехитрое сооружение 
этих баз. Здесь будут отды- . 
хать, ходить в туристические 
походы рабочие, приехавшие 
на выходной. 

Количество поездов, достав
ляющих горожан в Абзакосо, 
по сравнению с прошлым ле
том увеличивается в^тва раза. 
Кроме того, в этот район бу
дет курсировать еще один по
езд — «Поезд отдыха». Прав
да, по причине большого коли
чества отдыхающих он будет 
останавливаться километров 

САМЫЙ „УРОЖАЙНЫЙ" МАТЧ 

на двенадцать дальше станции 
Ново-Абзаково. 

Уже сейчас выбирается мес
то, где утвердится постоянная 
остановка поезда. Как он бу
дет уходить: с ночевкой на . 
«дин день или сразу на двое 
суток, — этот вопрос пока еще 
не решен. Во всяком случас-
попробуем оба варианта, 'какой 
будет лучше. 

р О Т О В принять гостей и дом 
I отдыха на озере Банном. 

Здесь с 10 июня откры
ваются цеховые семейные до
ма третьего листопрокатного и 
мартеновского цехов. К сожа
лению, пока не все организа
ции могут похвастаться окон
чанием строительства своих 
домов отдыха. Более шестисот 
трудящихся комбината прове
дут отпуск вместе со своими 
семьями в новом доме отдыха 
•\о 2 на Банном озере. 

М НОГИЕ металлурги увле
каются туризмом. В этом 

году количество палаток увели
чится на двести штук, доба
вится сто пятьдесят спальных 
мешков. И все-таки полностью 
всех увлекающихся туризмом 
обеспечить невозможно. Поэто
му целесообразнее всего каж
дому цеху строить свою турба
зу. К сожалению, по сравнению 
с прошлым годом количество 
•туристических баз, которые 
предполагается выстроить к ле
ту, значительно сократилось. Об 
л о м нужно подумать общест
венным организациям цехов. 

П ЮБИТЕЛЕЙ рыбной лов-
" ' ли с нетерпением ожидает 

Верхнеуральское водохранили
ще. Правда, пока баз там еще 
пет, так как твердо не установ
лен уровень воды. Но планиру
ется на берегу постазнть па . 
латки, легкие каркасные доми
ки. 

тр АКОВ примерный план лет. 
1 пего отдыха металлургов. 

Добавления или изменения в 
него"будут вноситься по ходу 
дела. Счастливого отдыха вам, 
друзья! 

В. ЕМЧЕНКО, 
председатель культкомиссии 

профкома комбината. 

Парк культуры и отдыха метал
лургов скоро р а сп ах н е т 
свои двери. Удобные свежевыкра
шенные скамеечки манят прохо
жих посидеть в тени раскидистых 
тополей, почитать газету или кни
гу на свежем весеннем воздухе. 
Занимательные аттракционы, шум
ная танцплощадка пригласят ме
таллургов всех возрастов повесе
литься, потанцевать... 

Итак, друзья, если вы хотите 
хорошо отдохнуть, парк ждет вас 
через неделю! 

На снимке: одни из уголков 
парка. 

Фото Н. Нестеренко. 

Тринадцать команд производст
венных коллективов физкультуры 
подали заявки на право участия 
в розыгрыше первенства города 
по футболу. 

В первом поединке жребий свел 
клубные команды калибровочного 
завода и нашего комбината. 
Очень интересно протекала эта 
встреча. На первых минутах ме
таллурги доставили немало волне
ний своему тренеру Николаю Ле
онтьевичу Матвееву. Калибровщи
ки, используя ошибки в игре линий 
нападения н полузащиты нашей 
команды, проводят ряд острых про
рывов. И лишь самоотверженная 
игра вратаря Бориса Шульца спа. 
сает нашу команду. Своим энту. 
зиазмом Борис заражает игроков 
нападения. Они начали играть бо
лее напористо. И уже на пятнад. 
цатой минуте центр нападения ме
таллургов Владимир Улегйн за . 

ставляет вратаря соперников вы
нуть мяч из сетки ворот. Через две 
минуты Леонид Воронин закрепля. 
ет успех своей команды. Однако 
калибровщикам удалось сквитать 
один гол. Но опять же Леонид 
Воронин восстанавливает разрыв 
в два очка. 

Со счетом 3 : 1 команды уходят 
на перерыв. 

После перерыва в борьбу всту

пают не только команды. Опыт 
и тактика их тренеров тоже всту. 
пают в единоборство. В этом по. 
единке победу одержал тренер ме
таллургов Николай Леонтьевич 
Матвеев: во втором тайме его уче
ники забили в ворота соперников 
9 безответных мячей. 

Итак, команда комбината одер, 
жала убедительную победу, выи. 
грав матч со счетом 12:1. Это са
мый «урожайный» матч сезона. 

А. ШАМРАЙ, вальцовщик 
стана «2500». 

Кросс юнЬих 
На днях в районе водной стан

ции «Строитель» был проведен 
традиционный весенний кроос, по
священный открытию летнего 
спортивного сезона на приз ДСО 
«Трудовые резервы». На старт 
вышли сотни юных спортсменов, 
учащихся профессионально-техни

ческих училищ города. Девушкам 
предстояло преодолеть дистанцию 
500, юношам — 800 метров. \ 

В командном зачете победите
лями среди юношей стали спорт
смены профессионально-техниче
ского училища № 39, у девушек— 
команда сорок шестого училища. 

П. КРЮКОВ, 
учащийся ГПТУ JA 41. 

Вниманию 
мсталлургов-
литераторов 
Возобновляет свою ра

боту при- редакции газеты 
«Магнитогорский металл» 
литературная группа, ко
торая ставит своей "ПСЛБЮ 
подготовку к изданию в 
книжном издательс т в е 
сборника очерков, расска
зов и стихов. 

Руководить литератур
ной группой будет член 
Союза советских писате
лей В. Машковцев. 

Первое занятие состоит
ся во вторник, 24 мая в 
17—30. 

Редактор В. М- ШУРАЕВ. 

СУББОТА, 21 мая 
19.00 — информационная про

грамма творческого объединения 
«Орбита», 20.40 — художествен
ный фильм «Крепостная актриса». 

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 22 мая 
11.00 — передача «Для вас, 

старшеклассники», 11.20 — худо
жественный фильм «Сказка о 
Мальчише-Кибальчише», 19.00 — 
телевизионный фильм «Капитан 
Тенкеш», 20.20 — художественный 
фильм «Шахсенем и Гариб», 

Администрация, партийная, 
профсоюзная организации, весь 
коллектив трудящихся копро
вого цеха глубоко скорбят по 
поводу безвременной кончины 
старейшего, работника цеха, 
члена КПСС с 1939 года 
тов. ГУРЬЯНОВА Захара Ва
сильевича и выражают искрен
нее соболезнование семье и 
родственникам покойного. 

Партком, профком и управ, 
ление комбината в связи с 
кончиной члена КПСС, пенси
онера, бывшего старейшего ра
ботника копрового цеха ГУРЬ. 
Я НОВА Захара Васильевича 
выражают глубокое соболезно. 
вание семье и родственникам 
покойного 

Левый берег, ул. Кирова, 97, 
(гостиница, 2-й этаж) . Телефоны 
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